
“Артек” — волшебная страна
З н а к о м ь -  

тесь —  Вален
тин Корниенко, 
участник твор
ческой смены 
" Ф е с т и в а л ь  
"Артек+" в 
м еждународ
ном детском 
центре “Артек”. 
Он занимается 
в молодежном 
информацион
ном агентстве 
Славутича, ко
торое работает 
в городском 
Дворце дет
ского и юноше
ского творче

ства. Руководитель "МИАСа" —  журналист 
Майя Руденко.

Для Валентина в этой поездке все многое 
было впервые. Первая поездка, первый твор
ческий конкурс, первая работа радиожурнали
стом, первое самостоятельное интервью и 
первая большая награда —  первое место. А что 
же запомнилось?

—  “Артек"  —  это новые друзья, сказочное 
место, и особенно мне понравилась артеков
ская форма, с которой очень не хотелось рас
ставаться в конце пребывания в лагере. Пер
вые два дня я чувствовал себя не в своей та
релке —  боялся, что сделаю что-то, не так: это 
“Артек" все-таки! Но, присмотревшись, увидел, 
что все занимаются своей работой. Стало про

ще. Я тоже окунулся в работу.
Многие спрашивают, как кормили? Отвечу 

одним словом  —  отменно. На пресс-конферен
ции, посвященной открытию фестиваля, нам 
рассказали о конкурсе и показали будущие на
грады. Мне очень хотелось принять участие в 
номинации “радиожурналист", дома я этот во
прос обсудил с руководителями молодежного 
агентства и получил "добро".

22 апреля я вышел в свой первый эфир и на
чал его со слов "Доброго ранку, смачного 
сніданку...". Целый день потом ходил и не ве
рил, что меня слышал весь "Хрустальный". 
Следующий эфир состоялся 24 апреля. Для  
работы мне очень пригодились наставления 
Майи Феликсовны, одного из руководителей 
"МИАСа". Она всегда говорит, что необходима 
информационность материала. Должен быть 
креативный подход к работе. Я подготовил ма
териал о том, сколько каждый день проходит 
артековец, сколько каши готовят повара для  
лагеря, какая погода на территории каждой 
дружины.

25 апреля состоялось закрытие фестиваля. 
Я не сразу воспринял слова директора "Хрус
тального", когда он сказал, что в номинации 
“радиожурналист” победил Славутич, и назвал 
мою фамилию. Дальше все было как во сне. 
Вышел на сцену, получил кубок и пошел к сво
им ребятам, которые громкими возгласами 
поздравили меня с победой. Особенно запом
нились слезы радости Лены Нуриахмедовой, 
которая сказала, что очень верила в меня. И 
конечно, я с благодарностью вспомнил всех 
своих преподавателей.

Вадим ИВКИН


